
 

                                                 Al Dirigente Scolastico 

                                                 AI DSGA 

             Al personale degli Uffici di Segreteria 

                                                 Ai docenti 

                            Al personale ATA 

     Ai membri del Consiglio di Istituto 

                                                Ai genitori 

A tutti gli alunni e studenti dell'Istituto Comprensivo di Faedis 

                                              Alle Amministrazioni Comunali di Attimis, Faedis e Povoletto 

 

OGGETTO: LETTERA DI RINGRAZIAMENTO 

 

Gentilissimi, 

E’ con grande emozione che mi accingo a lasciare l’incarico di Presidente del Consiglio 

d’Istituto che ho avuto l’onore e il privilegio di ricoprire nel triennio 2017/2020. 

Inesorabilmente la sabbia nella clessidra continua a scorrere ed è giunto il momento di 

riporre questo mandato di vita nell’album dei ricordi.  

Sono stati anni molto stimolanti e costruttivi che mi hanno consentito di sostenere tutti gli 

alunni e di conoscere tante persone di professionalità e sensibilità elevate che hanno 

sempre avuto a cuore il mondo educativo e scolastico dei ragazzi. 

Sono contento ed orgoglioso che l’Istituto Comprensivo di Faedis si distingua per la cura, 

l’attenzione e la dedizione che tutto il personale ha verso gli alunni, considerati prima di tutto 

persone. 

Ci tengo a ringraziare tutti i Consiglieri di questo triennio, i docenti, il personale ATA e di 

segreteria, i genitori, le amministrazioni dei tre comuni, il Messaggero Veneto nella persona 

della sig.ra Lucia Aviani e non per ultimi tutti gli alunni per la collaborazione e la disponibilità 

dimostrata in questi anni e soprattutto per avermi “sopportato” oltre che supportato. 

Un saluto e un ringraziamento particolare vanno alla Dott.ssa Laura BERTOLI, con cui ho 

avuto per ben nove anni, un costante e costruttivo dialogo in un clima di collaborazione e di 

confronto, al fine di trovare le soluzioni più idonee e praticabili per la costruzione di una 

scuola di qualità di cui andiamo fieri. 

Un grazie ed espressioni di stima vanno anche alla Dott.ssa Oriana CUDICIO, per le sue 

indiscusse capacità di interfacciarsi con le istituzioni del territorio e per aver tutelato in ogni 

situazione, l’autonomia e la dignità dell’istituzione scolastica, garantendo la certezza del 

diritto e il riparo da qualsiasi problematica. 

Un sentito ringraziamento alla Dirigente Scolastica Dott.ssa Elena ROMANO, per la sua 

assoluta disponibilità e per la professionalità con cui ricopre un ruolo che diventa ogni giorno 
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sempre più difficile e complicato. Ho potuto ammirare in questi due anni, la totale dedizione 

alla “sua scuola”, unita alla competenza e alla serietà con cui ha sempre affrontato ogni 

situazione. In particolare con l’inizio di questo nuovo anno scolastico, mettendo in pratica 

quanto previsto dalle normative in vigore, si è adoperata per una ripartenza della scuola in 

modo sicuro, proteggendo da un lato tutto il personale e gli alunni da questo nemico invisibile 

e dall’altro ha consentito la prosecuzione dell’attività didattica in presenza, nel miglior modo 

possibile. 

Un grazie alle Collaboratrici del dirigente scolastico: in special modo alle insegnanti 

Emanuela VIDIC e Mariarosa AMADORI, per la preziosa collaborazione e la disponibilità 

date al sottoscritto. 

Un pensiero a tutti gli “angeli silenziosi”, che si stanno prendendo cura dei nostri ambienti di 

vita scolastica senza che nessuno li veda: i nostri collaboratori scolastici, ai quali va rivolto 

un particolare ringraziamento, perché pochi sanno che questa emergenza si è aggiunta ad 

un complesso cambiamento dell’organizzazione del loro lavoro, che stanno affrontando con 

un alto, e non comune, senso di responsabilità. 

Un sentito e caloroso ringraziamento a tutti i docenti dell’Istituto, che hanno dovuto in poco 

tempo apportare dei cambiamenti enormi al loro modo di pensare e di intendere la scuola 

per come è stata vissuta, con non poche difficoltà anche personali e relazionali. Il vostro 

procedere serenamente con serietà e professionalità nell’impegnativo cammino di 

educatori, ha collaborato a rendere la nostra scuola un’autentica “esperienza di vita”, 

fondata su valori profondi ed irrinunciabili. 

Un grazie di cuore al Comitato Genitori e a tutti i genitori rappresentanti, per il loro costante 

impegno nel promuovere iniziative coinvolgenti ed interessanti a favore di tutti i ragazzi e 

per la fiducia dimostrata, in questo momento così delicato, nell’efficacia educativa della 

nostra scuola. 

Grazie alla DSGA che, fresca di mandato, si è ritrovata ad affrontare una nuova scuola in 

una situazione non del tutto semplice per il periodo che stiamo vivendo. 

Grazie anche alla mia famiglia “scuola di vita”, per avermi sempre supportato specialmente 

nei momenti difficili. 

E grazie ai nostri ragazzi che con il loro sorriso, la voglia di vivere, la forza e la tenacia, 

hanno saputo affrontare una sfida nuova, dimostrando una resilienza da cui tutti noi adulti 

abbiamo tanto da imparare.  

Al futuro Presidente l’augurio di poter vedere realizzato l’obiettivo da me raggiunto di una 

scuola di cui essere orgogliosi, bene prezioso di chi ha a cuore il futuro dei nostri giovani.  

Con caloroso affetto vi abbraccio tutti virtualmente 

 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto uscente 

                                                                          D’Onofrio Giuseppe   

 

Faedis, 23 Novembre 2020 
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